

月に、昭和五十八年を目標年次とした総合開発計画を策定し、これまで、これを村行財政の基本指標として施策を推進してきました。ところが、近年の激変な経済情勢の変遷や村民の行政需要などの変化によって、大きく軌道修正する必要がでてきたため、昭和五十二年にはその補正措置として、「明日の岩室村を考える会」を発足させ答申を得るなどして、本計画との整合性を保ちながら施策に活かしてきましたが、すでにこの



## 体協総会

## 新会長に武藤忠男(岩室)さん

今年度は一人の百歩より百人の一步を目標にスタート

創設以来すでに十二年、一各種スポーツ、レクリエーション団体や愛好者の連絡協調の場として、また、村民体育振興と普及をめざしながら、身心の健全な発達と明かるく豊かな村づくりのため寄与する——という本来の目的に添えて、社会体育の推進母体としての役割を担ってきました。

村の体育協会総会が去る四月二十八日、公民館で開催されました。

六月の  
一般開放日  
村民体育館

▽開放時間

六日(土)、七日(日)、

十三日(土)、十四日(日)

二十日(土)、二十一日(日)

二十七日(土)(雨天中止)

○日曜日 午前八時三十分

午後九時三十分



## なぜ増える交通事故

あなたも  
決して例外ではありません

## ~守ろう交通ルール~

異常なほど増えています。今年の警察署管内における事故発生傾向をみると、発生件数、傷者は昨年同期と比べてほぼ同じように推移しているものの、死亡事故だけが実に五倍以上という最悪の事態となっています。

このため、警察署では「交通事故抑制緊急対策本部」を設け、交通事故抑制強化作戦を展開し、指導取締りを強化するなど強力な対策を推進しています。

もちろん岩室村でも、これにそつて、交通安全施設の点検整備、交通指導車による巡回指導の強化、交通安全関係団体の協力を得て、戸別訪問による趣旨の徹底などを実施しています。

交通事故なんて他人ごとなどといつてはいけません。今こそ運転する人も、歩行者も、真剣に運転するのを守る"ことがいかに大切なことであるか、しっかりと自分自身にいきかせてほしいのです。

特に運転者のみなさん、ハンドルにぎったら必ず守る"安全運転五則"、くどいようですがもう一度確認してみてください。(1)安全速度を必ず守る。(2)カーブの手前では必ずスピードを落とす。(3)交差点で止で横断歩行者の安全を守る。(4)飲酒運転は絶対しない。

※小学生以下の児童は、父兄のつきそいが必要です。

どうぞご利用ください。



岩室村では、昭和四十九年三月に、昭和五十八年を目標年次とした総合開発計画を策定し、これまで、これを村行財政の基本指標として施策を推進してきました。

ところが、近年の激変な経済情

## 昭和65年への道しるべ

## 策定に向けて審議会が発足!

ようなら部分的な修正だけではどう

しても充足できなくなつたため、

この程、第二次岩室村総合開発計

画として、新しく策定がえをする

ことにし、昨年七月から、その素

案づくり作業を進めていたもので

す。

今年も次

の日程で行われます。

ご迷惑でしうけれども、

ご理解のうえご協力をねがい

します。



## 今年も.....

## 航空防除が実施されます

ご協力をねがいします

△注意していただきたいこと

△散布薬剤をあびないよう

△屋内に薬剤が入らないよう

△自動車や、農機具に薬剤がかからるとサビの原因になります

回数	日時	期	日	時 間
第1回目	6月18, 19日	7月7, 8日	7月22, 23日	8月3, 4日
第2回目				朝4時30分から9時頃まで
第3回目				
第4回目				

△雨天の場合は順延となります。

△ヘリコプターの夜間飛行留基地が村民体育館駐車場になります。